



(AVISHEK DAS/SOPA IMAGES/LIGHTROCKET VÍA GETTY IMAGES)

## La India participa en ejercicios militares con la OTAN al igual que con Rusia

Por qué los esfuerzos que hacen los líderes occidentales por la paz fracasarán

- Josue Michels
- 6/9/2022

India se ha sumado a los ejercicios militares en Australia que tienen como objetivo oponerse a la agresión rusa y china. Junto con 16 países —entre ellos Estados Unidos, Alemania y el Reino Unido— India participa en las maniobras "Pitch Black" en Darwin, al norte de Australia, que comenzaron el 19 de agosto y continuarán hasta el 8 de septiembre. La mayoría de los participantes ven los ejercicios como una señal de solidaridad en contra de Rusia y China. Sin embargo, mientras los pilotos de la India realizan ejercicios con los miembros de la Organización del Tratado del Atlántico Norte, sus compatriotas militares se han unido a China y Rusia para realizar ejercicios militares programados para el 30 de agosto al 5 de septiembre en los que demuestran unidad en contra de Occidente.

El diario alemán *Die Welt* señaló: "Para Occidente, la doble jugada de Nueva Delhi es peligrosa porque la necesitan en la lucha en contra de China".

Durante años, India ha estado preocupada por el creciente dominio de China en el Indo-Pacífico. India mantiene un diálogo regular sobre seguridad estratégica con Australia, Japón y EE UU. Debido a la agresión de China, su participación en el Diálogo Cuadrilateral de Seguridad se ha intensificado. Esto, junto con su participación en el simulacro militar en Australia, demuestra lo aterrizada que está India ante el dominio chino. Los dos han llegado a enfrentarse violentamente en enfrentamientos militares menores pero mortales a lo largo de su frontera compartida.

Entonces, ¿por qué está participando India en los ejercicios militares "Vostok" de Rusia? El Ministerio de Defensa de China dijo que el objetivo de los ejercicios "es profundizar en la cooperación práctica y amistosa con los ejércitos de los países participantes, mejorar el nivel de colaboración estratégica entre las partes participantes y fortalecer la capacidad de responder a diversas amenazas de seguridad". (Para más información sobre los ejercicios, lea "[Russia to Host Large-scale War Games With China and India](#)" [Rusia organizará juegos de guerra a gran escala con China e India; disponible en inglés]).

El factor unificador entre China e India es Rusia, específicamente el presidente ruso Vladimir Putin.

Cuando Rusia invadió Ucrania, gran parte del mundo trató de aislar a Putin. Pero China e India se pusieron de su lado, como explicó el redactor jefe *dda Trompeta*, Gerald Flurry, en nuestro número de mayo-junio. En julio, esto quedó aún más claro cuando China e India duplicaron sus importaciones de petróleo ruso. La India depende de Rusia económica y militarmente y no tiene ningún deseo de cambiar eso en un futuro próximo. Sin embargo, esta estrecha relación podría conducir a que India se aísle cada vez más de Occidente y se alíe más con China. India parece dispuesta a correr el riesgo.

Estamos viendo cómo se forma una alianza habitual ante nuestros ojos. En "[Asia sigue apoyando a Putin](#)", el Sr. Flurry escribió: "¡Dos de las naciones más grandes, más pobladas y más poderosas del mundo están apoyando a Putin! ¡Esto es el cumplimiento asombroso de una profecía bíblica!". El Sr. Flurry explica esta profecía detalladamente en el folleto *El 'Príncipe de Rusia' profetizado* Ezequiel 38:2 profetiza una alianza entre la India y China liderada por Rusia. (Lea el artículo del Sr. Flurry y pida un ejemplar gratuito de su folleto para entender estas impresionantes profecías).

Aunque Occidente espera poder utilizar a la India para contrarrestar el poder de China y Rusia en Asia, está luchando por una causa perdida. ¿Por qué? Isaías 59:8 lo explica: "No conocieron camino de paz, ni hay justicia en sus caminos; sus veredas son torcidas; cualquiera que por ellas fuere, no conocerá paz".

Nuestro mundo ha rechazado el camino de Dios y ha seguido sus propios planes diseñados por el hombre. Pero Dios advierte que estos planes conducirán a la destrucción.

*Este artículo corto fue publicado primero como un Boletín de Trompeta. Si le gustaría recibir actualizaciones diarias en su correo [suscribase aquí](#).*